

En Mérida, a 18 de marzo de 2015 a las 11.00 horas, se inicia una sesión extraordinaria de la Comisión de Calidad del Grado en Ingeniería en Geomática y Topografía del Centro Universitario de Mérida, con la participación de los miembros relacionados a continuación y en la que se tratan y acuerdan los siguientes temas:

Relación de asistentes a la reunión: Jerónimo R. García de Prado Fontela (coordinador), M^a Pilar Rubio Montero, José Manuel Nogales Galán, Rafael Marcos Luque Baena, Francisco Javier Ardila Pérez (secretario) y M^a del Carmen Pro Muñoz en representación del Dpto. de Física, en sustitución de José Manuel Vaquero Martínez.

Justifica la inasistencia: David Sevilla González, María Teresa de Tena Rey, Verónica García González.

No la justifican: José Luis Salas Chacón

1.- Aprobación si procede de actas de las reuniones anteriores.

Se da lectura y se aprueban las actas de los días 20 de nov. de 2014 y la del día 27 de enero de 2015.

2.- Aprobación Informes de convalidaciones y otros asuntos de trámite.

Se aprueban todas las convalidaciones

El coordinador informa que no habiéndose presentado ningún voluntario para formar parte de la Comisión de Prácticas Externas, él asume esa representación. En otro orden de cosas, el coordinador informa respecto del cartel ganador para la difusión de la titulación, y que los gastos que ocasione la impresión de dicho cartel los asume el Col. de Ing. Tec. en Topografía. El viernes de la semana cultural vendrá un representante de dicho colegio, para hacer entrega del premio al alumno ganador y segundo del cartel de difusión.

Otra gestión que se está estudiando, es la de realizar un "cajón de arena", para que los alumnos de secundaria puedan manipularlo y ver las distintas configuraciones que adquiere dicha arena.

Por último informa respecto de la última reunión de la CC del centro y que el acta de dicha reunión la subirá al campus Virtual.

3.- Disponibilidad de presupuesto para difusión nacional .

Como se comentó en reuniones anteriores, y según se acordó en la última reunión, el coordinador pidió a los distintos departamentos representados en esta CC, que aportaran unos 100 € para estar en el grupo de difusión de la titulación a nivel nacional, así la respuesta de estos fue la siguiente:

Dpto. de Expresión Gráfica: comoquiera que este departamento es el que más porcentaje de docencia tiene, aportará 500 €.

Dpto. de Física acepta la petición y aportará 100 €, pero dice su representante que habría que ver la difusión que del área de Física de la Tierra se hace en dicha difusión.

Dpto. de Inglés: acepta la petición y aportará 100€. Hay que hacer notar que este departamento no tiene representante en esta CC.

Dpto. de Informática: no acepta la participación alegando su escasa participación en la docencia de la titulación.

Dpto. de Matemáticas: no acepta la petición.

Dpto. de Física aplicada: no acepta la petición, su Director de Dpto. dice que no le corresponde asumir ese gasto.

4.- Preparación día de Geomática en la semana Cultural

Jerónimo García de Prado informa de las gestiones llevadas a cabo para que se impartieran tres conferencias. La primera a cargo del Decano del Colegio de Ing. Tec. en Topografía, que llevaría por título "*Aspectos legales del Ing. en Geomática*", asimismo, la segunda la impartiría el vicedecano de dicho colegio y que se titularía "*Movilidad externa del Ing. en Geomática*" y la tercera la ofrecería un representante del Colegio y se denomina "*Propiedad Inmobiliaria y el Catastro*".

Asimismo informa respecto de la posibilidad de formar una mesa redonda con los ponentes y algún representante de la administración y de la empresa privada.

Por otro lado, la empresa Servitopo, nos mostrarán equipos de última generación.

Carmen Pro expone que tres conferencias tal vez sea demasiado.

5.- Informe Monitor:

Se da lectura a la contestación que por parte de la Aneca, se ha recibido del Informe Monitor, realizado por esta CC.

Se forma un grupo de trabajo y se van analizando los comentarios y objeciones que nos remite la Aneca.

Sin más temas que tratar y siendo las 14.05 horas, concluye la sesión de la que levanta la presente acta.



El secretario

Fdo.: Fco. Javier Ardila Pérez

Vº Bº el coordinador

Fdo.: Jerónimo García de Prado Fontela

